EN PASA SIGUE LA LUCHA...



Los obreros petroquímicos llevamos 18 días de lucha, controlando la planta de PASA, Petroquímica Argentina S.A. en Puerto San Martín, con un rendimiento productivo superior. Este hecho sin precedentes en la historia del movimiento obrero argentino se produce a raíz de la agresión del contratista del comedor de fábrica a un compañero, estando advertida PASA, desde hace tiempo antes, de las irregularidades y atropellos continuos que este sujeto realizaba. Como consecuencia de ello, se origina el conflicto y una asamblea de fábrica resuelve:

a) EXIGIR A LA PATRONAL LOS SIGUIENTES PUNTOS:

1º) Expulsión inmediata del concesionario del comedor.

2º) Que PASA se haga cargo de la dirección y administración del mismo.
3º) Que tome en relación de dependencia a los 18 compañeros que en él se desempeñan.

4º) Extensión del beneficio de la comida a los compañeros administrativos de Rosarlo, (beneficio establecido por convenio que la patronal nunca concretó pese a reiteradas promesas).

- b) CONTINUAR EL PROCESO PRODUCTIVO CON CONTROL OBRERO.
- c) DECLARARSE EN ESTADO DE ASAMBLEA PERMANENTE.

ES ABSOLUTAMENTE CLARO QUE NOS ASISTE RAZON. NUESTROS OBJETIVOS A ALCANZAR SON SOLO LOS CUATRO PUNTOS SEÑALADOS

En el curso del conflicto una nueva asamblea resolvió sugerir al Gobierno Nacional que se interese en la NACIONALIZACION de esta importante fuente de riqueza estimando que ésta debe quedar a favor del pueblo de nuestro país y no engrosar las arcas del imperialismo yanqui.

Aquí no existen veladas intenciones ni hacemos el juego a ningún sector interesado en la adquisición de dicha empresa. Los trabajadores petroquímicos queremos que el pueblo sepa que ninguna maniobra se oculta tras nuestra lucha y que denunciaremos todo intento de instrumentaria tras objetivos extraños al origen del conflicto.

Ni la patronal —que sólo debe acceder a otorgar justas y mínimas reivindicaciones— ni las autoridades responsables de obligarla a satisfacer nuestros justos reclamos, parecen darse por enteradas. Por el contrario el Ministerio de Trabajo amenaza con disolver nuestra organización gremial. Reiteramos que ante posibles denuncias de desabastecimiento de productos petroquímicos, nosotros los trabajadores CONTROLAMOS Y ASEGURAMOS LA PRODUCCION pero sigue siendo PASA la que comercializa; y en este sentido deslindamos responsabilidades.

Queremos destacar la información de nuestro conflicto por diversos medios de difusión, como la que permanentemente suministra el diario "Noticias" de Buenos Aires. Solicitamos de la prensa que ha permanecido en silencio (especialmente en los últimos días) y de la que ha tergiversado la realidad sobre el conflicto una mayor y veraz información.

Hemos demostrado a lo largo de 18 días nuestra capacidad de trabajar sin la dirección patronal, y debe saber la población que estamos también dispuestos a continuar el tiempo que sea necesario hasta conseguir nuestros objetivos.

Reina entre nosotros una fraternidad y espíritu de lucha en niveles superiores a los que ya conocíamos y que nos permiten hacer esta afirmación.

CON NUESTRA UNIDAD Y ORGANIZACION SEGUIREMOS ADELANTE

...HASTA LA VICTORIA

SINDICATO DE OBREROS Y EMPLEADOS PETROQUIMICOS UNIDOS S.O.E.P.U.

13 de agosto de 1974